

El gobierno argentino cerró una Universidad

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 20 de febrero. — El presidente Jorge Videla firmó la ley que dispone el cierre de la Universidad de Luján, decisión anunciada en diciembre por el ministro de Educación y que desató una fuerte oposición en esa ciudad bonaerense.

La ley, promulgada pese al dictamen de "no innovar" formulado por un juez que acogió favorablemente un reclamo de los estudiantes afectados, pone fin a 8 años de existencia de esa casa de altos estudios.

La Universidad de Luján, fundada en 1972, surgió con el objetivo de desarrollar carreras cortas en materias necesarias, específicamente para la región industrial de Luján, como tecnología en alimentos, ciencias de la educación y otras.

Desde que el Ministerio de Educación anunció en diciembre su determinación de cerrar la Universidad, no sólo los estudiantes, sino toda la comunidad de Luján se movilizó intensamente en un intento por anular la medida, lo que originó una de las más encendidas polémicas respecto a la política educativa en los cuatro años de gobierno militar.

En el orden laboral, la principal firma textil del país, Alpargatas, fue alcanzada por la grave crisis que afecta a más de medio centenar de empresas del sector y anunció la suspensión indefinida de 2 mil de sus trabajadores.

La empresa comunicó que suprimirá el turno nocturno, donde laboran unos 2 mil trabajadores, de una de sus plantas productoras, ubicada en el barrio capitalino de Barracas.

El hecho de que la más importante firma textil, y vigésimo sexta por su volumen de ventas entre todas las empresas industriales del país, haya

la crisis de ese sector productivo.

SOLIDARIDAD

En La Haya, Holanda, unas 500 mujeres se manifestaron hoy en señal de solidaridad con las madres y esposas de desaparecidos en Argentina, cuyas manifestaciones semanales fueron prohibidas por las autoridades de Buenos Aires.

Las organizadoras de la manifestación de La Haya, pertenecientes a movimientos feministas holandeses, enviaron una petición a la Comisión Parlamentaria de Relaciones Exteriores de Holanda para que exija la anulación de la ley argentina que estipula como muertos las personas desaparecidas, así como el cese de la violencia y el derecho de los detenidos políticos a un proceso judicial en regla.

También exigieron una investigación sobre el lugar donde se hallan los desaparecidos en Argentina, cuyo número, según las manifestantes, oscila entre 15 mil y 20 mil.

EL DÍA

Bajó la producción agrícola argentina

BUENOS AIRES, 20 de febrero (AFP). — La producción agrícola argentina de la actual campaña es inferior en el 15 por ciento a la del periodo anterior, indicó hoy aquí un informe estadístico elaborado en base a datos oficiales.

El estudio indica que, computando los ocho cultivos de mayor gravitación, los cálculos para la presente campaña, que abarca los años 1979 y 1980, hacen ascender la cifra a 25 millones de toneladas.

Los cultivos de mayor importancia en la agricultura de la Argentina, un país con inmensas riquezas en su suelo, son el trigo, maíz, sorgo, soya, girasol, mijo, lino y maní.

La cifra de alrededor de 25 millones de toneladas para el actual periodo agrícola es

la más baja de los últimos cuatro años, afirmó el estudio.

En el caso del maíz, se estima que la producción ascendería a 7.5 millones de toneladas y ello significa un 17 por ciento menos que lo cosechado en 1979, de acuerdo con el documento.

En cuanto al sorgo, este año se recolectarán 3.7 millones de toneladas, lo que revela un descenso del 43 por ciento con relación a la temporada de 1979, añadió el informe.

En el girasol, a pesar de un aumento del 13 por ciento en el área sembrada, se tiene entendido en círculos especializados, que la producción será ligeramente superior a la de 1979, terminó afirmando el balance estadístico.